

## Kapolda Jatim Bangkitkan Semangat Anak Yatim di Jumat Curhat

Achmad Sarjono - [JATIM.KINERJA.CO.ID](http://JATIM.KINERJA.CO.ID)

Feb 18, 2023 - 10:17



SURABAYA - Usai melaksanakan Jumat curhat di wilayah hukum Polres Tanjungperak, Kapolda Jawa Timur Irjen. Pol. Dr.Toni Harmanto,MH yang didampingi Pejabat Utama Polda Jatim dan Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak Surabaya, AKBP Herlina mereka menyerahkan bingkisan paket kepada anak-anak yatim, kemarin Jumat (17/2/2023).



Kapolda Jawa Timur Irjen. Pol. Toni Harmanto menjelaskan kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian dan rasa empati Polri kepada masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolda Jatim berpesan dan memotivasi kepada anak-anak untuk mempersiapkan diri dan fokus meraih cita-cita mereka.

"Di sini banyak anak-anak yang ingin menjadi Polisi, mudah-mudahan dari yatim piatu diarahkan untuk bisa dipersiapkan dalam beberapa tahun kedepan supaya ada yang bisa menjadi polisi," ungkap Kapolda Jatim.

Sementara itu, Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak Surabaya AKBP Herlina mengatakan, kegiatan Jumat curhat ini pihaknya menampung seluruh masukan, keluhan dan kritikan dari masyarakat di lapangan futsal Jalan Ikan Duyung Perak Barat Surabaya, untuk kemudian ditindaklanjuti.

"Ini merupakan program rutin yang kita laksanakan untuk berkeliling di wilayah hukum Polres Pelabuhan Tanjung Perak Surabaya," ujar AKBP Herlina.

Dalam kegiatan Jumat Curhat tersebut lanjut AKBP Herlina pihaknya mempersilahkan masyarakat yang ingin menyampaikan masukan ataupun keluhan terkait tindak kejahatan seperti curanmor dan gangguan Kamtibmas lainnya.

Adapun tujuan pemberian santunan anak yatim-piatu oleh Kapolda Jatim, terang AKBP Herlina untuk membantu agar anak yatim-piatu dapat bersemangat dalam belajar dan menimba ilmu di jenjang persekolahan.

"Bapak Kapolda Jatim memotivasi, membangkitkan semangat anak - anak yatim untuk belajar agar kelak menjadi orang yang sukses dan dapat berbakti bagi nusa dan bangsa," pungkas AKBP Herlina. (\*)